
岩田とも子 tomo の会たより ともに育ち ともに働き 支えあう 

2024 年 ２月号  

 

「労働団体 女性議員 市民のみなさんとともに とりくみます」            
岩田とも子  

 

２月３日午前 10 時より、県政報告会をパレアで開催しました。鎌田県議からは「これ 

 まではお金を持っている人たちに政治を歪められてきましたが、これからは岩田さんのよ 

 うな、生活者目線をしっかり持った人による政治が必要です」とご挨拶を頂きました。 

岩田県議からは 12 月議会でのようすをみなさんにお伝えしました（詳しくは「県議会 

リポート」（ 2024,1 月号）をごらんください）。そして「私は労働団体と共にとりくみ 

ます。女性議員と共にとりくみます。市民と共にとりくみます。障がい者の自立と政治参 

加のために共にとりくみます。平和は何よりも大切です！」としめくくりました。 

  意見表明は「くまビジット」代表理事の千田浩未（ちだひろみ）さんにして頂きました。 

千田さんは「外国から訪れる人にとってやさしい熊本」になるための活動をされています。 

たくさんの方にご参加いただき、どうもありがとうございました。  

                                  ←JP 労組、UA 

ゼンセン、自治労 

連、サービス連合、

運輸労連、交通労

連、情報労連、電機

連合、自動車総連、

JAM、全労働、高

教組などから、た

くさんの方が来て

くださいました 

 

↑「お元気でしたか？」受付で会話がはずむ 

                ←「外国語に対応できる指さしパネルを、避難 

                 所セットに加えてほしい」と千田さん（右）、 

             進行を務める西田由未子山都町議（左） 

             ↓ 文字通訳の方々、すごいスピードです 

     

          い、 

         て                    

                       

 

 

 

寄付のお願い 後援会はみなさまからの会費と寄付だけで運営しています。ご協力お願いします 

情報はホームページでも 岩田とも子 Official Site  http:www.webrun2.jp>tomo-tomo55 
インスタグラムは  erimaritomoko で検索          ・フェイスブックもやってます 

★☆後援会事務所☆★ 〒862-0976 中央区九品寺１丁目 11-4 Tel/Fax 096-362-8300 



ご記入ありがとうございました ～アンケートより～ 

〇一般質問の振り返り、傍聴に行ったので、さらに身近に聴きました。千田さんのお話、 

熊本空港の表記がおかしいことは知っており思わず笑ってしまいました。岩田さん、ニ 

ャンコちゃんたちとゆっくりする時間も取ってくださいませ！（K.K さん） 

 

〇日時も時間も「良い」と思います。終わった後は、鶴屋にてショッピングもできます。 

バッチリです。（R.Y さん） 

 

〇毎回、県議会リポートを配布頂いており、楽しみに読んでいます。（Y.Y さん） 

 

〇視察の詳しい報告、興味深かったです。岩田さんの活動を職場、近所の人たちに伝えて 

いきたいと思います。（T.H さん） 

 

〇地下水の問題は本当に心配しています。企業第一で水俣病を生んでしまった熊本が、同 

じあやまちをくり返すことがあってはなりません。企業第一で喜んでばかりいる県に見え 

て仕方ありません。（H.N さん） 

 

〇活動報告や一般質問を、定期的に、直接聞くことができ良かったです。応援するととも 

に、ともにたたかい、歩みます。（M.U さん） 

 

〇毎日インスタを見てます。様々な場所に行っていろいろな活動をされている姿に頭が下 

がります。（M.M さん） 

 

〇千田さんの話の中には、今後のまちづくりに欠かせない視点からの指摘がたくさんあっ 

て、とてもよかったです。（M.S さん） 

 

〇東区の方々と平和を守るスタンディングを 70 回も続けられていると聞いて、すごいな 

あと思いました。私自身も組合活動の中で頑張ります。（T.N さん） 

 

〇意見表明、目を開かれる思いがしました。外国の方が過ごしやすい熊本は、私たち県民 

にとっても過ごしやすい熊本になっているはずですよね。（K.U さん） 

 

「このままでいいの？」 球磨川の「流域治水」計画について学ぶ 

１月 26 日 中央区の会 藤崎宮参道沿い 不言亭にて 

                  この日は「子守唄の里・五木を育む清流川辺川を守 

る県民の会」より寺嶋ゆうさんをお迎えして、現在 

計画が進んでいるダムについて考えま 

次回は３月８日（金）9 時半より、 した。次回は３月 29 日（9 時半）です。 

←寺嶋ゆうさん（中央やや左、横線入り 

のセーター）と参加者たち、中央奥 

は岩田県議 

寺嶋ベビーは進行役の緒方さんの背中でスヤスヤ ↑ 


